

Inesperada hallazgo en Punta Gorda: una crucera se instala debajo del sofá y especialistas analizan sus razones de aparición en la región

Principal



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 190
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 183	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inesperada-hallazgo-en-punta-gorda-una-crucera-se-instala-debajo-del-sofa-y-especialistas-analizan-sus-razones-de-aparicion-en-la-region_2867.php

INESPERADA HALLAZGO EN PUNTA GORDA: UNA CRUCERA SE INSTALA DEBAJO DEL SOFÁ Y ESPECIALISTAS ANALIZAN SUS RAZONES DE APARICIÓN EN LA REGIÓN

Principal

Inesperada hallazgo en Punta Gorda: una crucera se instala debajo del sofá y especialistas analizan sus razones de aparición en la región

Alternatus Uruguay destaca la relevancia de contar con operadores capacitados en el manejo de la crucera, asegurando así la seguridad y reduciendo el riesgo de mordeduras.

Una Crucera Sorprende en Punta Gorda

Recientemente, se registró un inusual incidente en una vivienda de Punta Gorda, donde apareció una crucera, una especie de serpiente, debajo del sofá del propietario.

Ante la sorpresa, el dueño de la casa contactó al grupo Alternatus Uruguay, una organización especializada en la crianza y manejo de reptiles, solicitando asistencia.

Un activista de la zona respondió rápidamente al llamado, portando herramientas adecuadas, un balde y una vara larga para asegurar el manejo seguro del animal, evitando el contacto directo con la serpiente.

La Importancia del Manejo Adecuado

Desde Alternatus subrayaron la relevancia de que personas capacitadas manipulen a la crucera, con el fin de garantizar su seguridad y minimizar el riesgo de mordeduras.

“Este tipo de situaciones no son aisladas; cada año recibimos informes sobre serpientes en las playas de Montevideo”, afirmaron.

Los especialistas explicaron que muchas veces estos ejemplares ingresan a áreas urbanas desplazándose por el Río de la Plata, su hábitat natural, buscando zonas como bañados y dunas que anteriormente existían en esas áreas.

¿Qué Hacer en Caso de Mordeduras?

En caso de mordeduras de serpientes, se recomienda contactar al Centro de Información y Asesoramiento Toxicológico (CIAT) del Hospital de Clínicas al número 1722. Alternatus también ofrece asistencia para identificar especies de serpientes, lo cual es crucial en situaciones de mordedura.

Una recomendación importante es tomar una fotografía del animal para presentar en el centro asistencial correspondiente.

Fuente: Subrayado

Imágenes

INESPERADA HALLAZGO EN PUNTA GORDA: UNA CRUCERA SE INSTALA DEBAJO DEL SOFÁ Y ESPECIALISTAS ANALIZAN SUS RAZONES DE APARICIÓN EN LA REGIÓN

hallazgo en punta gorda una crucera se instala debajo del sofa y especialistas analizan sus razones de aparicion

Tags

alternatus, serpientes, operadores, serpiente, capacitados, asistencia, uruguay, mordeduras, relevancia, seguridad, situaciones, crucera

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Inesperado hallazgo: un hombre descubre una serpiente crucera escondida bajo su sillón en Punta Gorda*
- 4.5 *** *Impactante suceso: una gigantesca pitón mantiene en jaque a una mujer durante casi dos horas en la cocina de su hogar*
- 4.9 *** *Inba resalta la necesidad de una tenencia responsable de perros tras los recientes incidentes de mordeduras*
- 5.0 *** *Un violento ataque de perros deja a un hombre de 83 años y a otro de 40 heridos en el balneario Antoniópolis*
- 3.8 *** *Una impresionante yara fue rescatada en el histórico castillo de Piria, en Maldonado*
- 4.7 *** *Paysandú deslumbra con su propuesta turística en la Expo Prado*
- 4.4 *** *Seis individuos arrestados en un hostel de Punta del Diablo, con incautación de pasta base y cocaína*
- 4.6 *** *Libertad se impone sobre Punta del Este y se acerca a la cima de la tabla*
- 4.1 *** *Investigadores uruguayos se unen a científicos canadienses en la*

3.7 * *Un fascinante hallazgo en Chile: fósiles de un antiguo reptil marino de hace 70 millones de años llegan a la luz*

Comentarios

Nombre Ferrer

19-09-24 14:48

Es una locura lo que pasó en Punta Gorda, no es común ver una crucera en casa. Menos mal que llamaron a Alternatus, ellos saben lo que hacen y evitan problemas. Hay que tener cuidado con estas cosas, no son animales para andar manipulando sin saber. Lo bueno es que hay gente dispuesta a ayudar y dar info sobre cómo actuar.

Sofía Navarro

19-09-24 07:32

No puedo creer que aparezca una crucera en una casa, es algo que no se ve todos los días. Es importante que la gente sepa cómo actuar en estos casos y que llamen a los que saben. Siempre hay que cuidar el ambiente y a los reptiles que forman parte de nuestra fauna. Bien por Alternatus que está ahí para ayudar.

Categorías

Breves
Clima
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf